

EL DIA

Diario de información

Administrador: Luis Esquivel S.

AÑO V

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, MIÉRCOLES 1º DE FEBRERO DE 1905

NUM. 1.263

Linea

DE VAPORES A INGLATERRA

SERVICIO DIRECTO ENTRE PUERTO LIMON, MANCHESTER Y BRISTOL

En 17 días

Para Manchester habrá vapor cada quince días
" Bristol otro " " " "

Estos vapores tienen bastante comodidad para pasajeros, especialmente los que van a Manchester

Precios de pasaje:

En 1º a Manchester..... £ 20.00
" 1º a Bristol..... 15.00

Para más pormenores, dirigirse a las oficinas de esta Compañía.
UNITED FRUIT CO COSTA RICA DIVISION

Sombreros de palma

Acaban de llegar al almacén **Alhambra** de E. Pagés y Ca. Los hay de todas clases y tamaños, para niños y para hombres, y se venden a precios reducidísimos.

LA REPUBLICANA

Zapatería de Elias Calderon C.,

Situada en la calle 6a. Norte, frente al Mercado, contigua al despacho de los doctores Rucavado

Esta acreditada zapatería cuenta siempre con un completo y variado surtido de calzado, que vende por docenas y al menudeo, a precios de situación. Calzado a la medida, a gusto del cliente y a precios convencionales. Puntualidad en la entrega y esmero en el trabajo. Venta diaria de calzado en el Mercado.

Fonda Central

- D E -

LUIS PERAZA

PUNTARENAS

Contigua a la barbería de don Martín Calderón. Los pasajeros encontrarán en este establecimiento, pronto y esmerado servicio, garantizando el mejor aseo y los precios más equitativos.

GRAN FABRICA DE MUEBLES Y

talleres de carpintería

DE ROBERTO RAMON Y CA

Este establecimiento el primero en su clase en Costa Rica, se compromete a fabricar muebles conforme a catálogos y gusto del público a precios muy módicos. Además se hace cargo de toda clase de obras de Carpintería. Las maquinarias que acaba de recibir ponen a este taller servido por operarios extranjeros y del país en condiciones de competir con cualquier casa similar. 3a. avenida oeste 223 Apartado de correo 158.

La Proveedora

Almacén de abastos

- de -

Andrés Sandoval

Importaciones directas

VENTAS AL POR MAYOR

Avenida Central Oeste

Esquina Suroeste del Mercado

de, diagonal a LA VIOLETA.

Juan I. Toledo Lopez Medico y Cirujano de las Facultades de Paris y Guatemala

Especialista en enfermedades propias de las señoras.—Consultas de 7 y 80 a.m. a 9 a.m., de 12 m. a 4 p.m. y de 7 p.m. a 9 p.m.
Despacho: Casa del Dr don Gerardo Echeverría, calle 31 Sur.

"Jardinería del Porvenir"

Situada en la boca de la Sabana, frente al cambio-rías

Me comprometo a hacer toda clase de trabajos en el ramo: coronas, canastas; lirás, anclas, etc., etc. a precios el 20 ojo más bajos que en cualquiera otra parte y además reconozco el pasaje en el Tranvía.

QUINTO-BRAGUEROLI.

Tobías Zúñiga Montúfar

Pasante de Abogado

Oficina: calle 2a. No 223 Contigua a la redacción de "El Día."

Vendo

un establecimiento con taquilla en el punto más céntrico de Tres Ríos. Para pormenores dirigirse en el Mercado de San José, a VIDAL LOPEZ, A. Enero 20 de 1905.

SE ALQUILA

un cuarto para caballero u oficina frente a la Biblioteca Nacional en la 1ª Avenida Este no. 292. En la misma casa informarán.

GRANDE

inyección "G" grande.

Cura de 1 a 5 días la
Blenorragia, Gonorrea,
Espermatocrea, Leucorrea
o Flores Blancas y toda clase de
fijos, por antiguos que sean.
Garantizada no causar Estreñecimiento.
Un específico para toda enfermedad
mucosa. Libre de veneno.
De venta en todas las boticas.
Preparada únicamente por
The Evans Chemical Co.,
CINCINNATI, O.,
E. U. A.



GRANDES ALMACENES DEL

Printemps

PÍDASE

El Catalogo especial de Ropa Blanca

que acabamos de publicar; este Album especial contiene la nomenclatura de los Artículos de Telas de hilo, Algodón blanco, Lencería, Ajuars, Canastillas, Mantelerías, Encages, Géneros de punto, Cortinas, etc., y encierra tambien numerosas muestras de ocasiones excepcionales; Envíelo gratis y franco a quien lo pida a MM. JULES JALUZOT & Co PARIS

MM. JULES JALUZOT & Co PARIS

Todas las personas en relación con el PRINTemps recibirán, sin pedirlo, la publicación arriba anunciada. Se remiten igualmente libros de franco que las muestras de los tejidos que componen nuestros lamenes surtidos, pero rogamos a las Señoras nos indiquen, siempre lo mas exactamente posible, la clase de telas que desean recibir y los precios aproximados. Todo Paquete Postal conteniendo por lo franco de mercancías es expedido enteramente franco de porte. En resumen, expedimos franco de porte tantos Paquetes Postales, cuantas veces haya 50 francos en el importe del pedido. Para los envios en cajas consúltese nuestra hoja de condiciones adjunta a cada Catálogo. El Catálogo de Verano, actualmente bajo prensa, saldrá a luz en un mes.

EL HURACAN EN GRECIA DAÑOS CAUSADOS

Desde hace varios días se notan de manera muy marcada, bruscos cambios de temperatura. Indistintamente se siente un frío intenso, como un calor sofocante; ya sopla un viento con gran furia, ó reina la calma más completa.

—Todos estos cambios, así como el fuerte temblor del 20, que bastantes daños ocasionó aquí, sobre todo en los establecimientos de comercio, habian producido justo temor, teniendo al público en expectativa.

—El miércoles 25, al anocheecer, el viento arreció con gran fuerza, viniendo mezclado de gruesas gotas de agua, haciendo casi imposible salir a la calle.

Esto causó la natural alarma, de tal modo, que casi no se durmió tranquilo, esperando el momento en que su casa fuera despezada por el viento

—Al amanecer el 26, veíanse las montañas que circundan la población, cubiertas por densos nubarrones, presentando un aspecto poco tranquilizador y se dejaba oír, además, un ruido sordo y constante. Cerca de las 7 a. m. el viento desató toda su furia, desmantelando la casa de comercio de don Oscar Copper, situada en la esquina Suroeste de la plaza principal, arrancándole gran parte del techo y cielos y dejándola en estado casi ruinoso.

—Hay, además, muchas otras cosas perjudicadas y no queda una sola con su tejado completo. Basta decir, que si ahora lloviera, no quedaría nadie seco, dentro de su casa.

—También en los plantíos, los estragos han sido considerables.

—Todo el día, el viento continuó con igual fuerza, hasta hacer temer a todos por su seguridad. Lo que más contribuye a hacer insoportable esto, son las enormes nubes de polvo, que el viento levanta y arrastra, no dejando un lugar dentro de las casas que no se cubra con tan poco agradable tapiz. —Menos mal, si lloviese fuerte para aplacar esa plaga. —Todas las puertas permanecen cerradas, pareciendo que la ciudad estaba desierta.

—Si esta desagradable temperatura no cambia, nos veremos precisados a emigrar a Siberia ó a Manchuria.

—Un deber de justicia es consignar aquí la espontaneidad con que todos los vecinos se apresuraron a prestar sus oportunos servicios a don Oscar Copper, para tratar de subsanar los desperfectos causados por el huracán en su casa de comercio.

—Constituye esto una hermosa prueba de compañerismo que en Grecia existe, y cuando el caso lo exige, se deponen viejas rencillas y pasiones, para socorrer al prójimo que así lo necesita.

KAMIMURA.

San Ramon

Enero 28.

—El año nuevo se ha presentado sembrando por doquiera pánico en el ánimo de los miseros mortales. Apenas volvimos a nuestro estado normal, del que nos sacara el descomunal temblor del 20, cuando fuertes vientos saturados de un frío glacial, capaz de penetrar hasta el hueso, nos hacen ponernos de nuevo en alarma y sobresalto. Y sabemos de varias familias que pasan las noches de claro en claro, con el rosario en la mano, y en fervorosa oración elevando al Ser Supremo fervientes plegarias en demanda de su auxilio, pues temen que de momento a momento, las casas impelidas por el fuerte aquilón, caigan por su base, sumiéndolos en la desgracia y la miseria.

—El veinticuatro del mes en curso hubo en esta ciudad una reunión política del circulo fernandista, que fué convocada por un jovencito de esa capital, escribiente del Juzgado Segundo del Crimen de San José, y que según me informan, se llama Marciano Acosta, quien parece venía en comisión para organizar un Club. Me dicen que este jovencito traía instrucciones acerca de las personas con quienes debía formar dicho Club, a varias de las cuales les ofreció a Presidencia de la Directiva y éstas, sin que sepamos en concreto el por qué, pero procediendo sin duda con patriotismo y muy buen juicio, se excusaron de aceptar el puesto que se les ofreció.

Nosotros, por nuestra parte, diremos que nos parecen prematuros tales trabajos.

—El 26 del corriente estuvo en ésta el señor Gobernador de Alajuela; pero apenas se disponían varias personas para ir a saludarlo a su residencia, fué llamado con urgencia y tuvo que marcharse inmediatamente. Muchas personas lo acompañaron hasta Palmares.

—En esta semana tendremos entre nosotros, acompañado de su estimable señora, al inteligente Inspector de Escuelas de San José, nuestro amigo muy estimado don Napoleón Quesada. Reciban ambos nuestro saludo y deseamos que la permanencia en ésta les sea agradable.

Corresponsal

El heraldo del Pacifico

El huracan en Puntarenas y Miramar

Enganche de trabajadores para el Canal de Panamá

28 de Enero.

Al terremoto del 20, que ocasionó algunos daños en esta ciudad, siguió un huracán bastante fuerte, pues ha derribado corpulentos árboles, desentejado casas y desplomado edificios. En Miramar se dejó sentir con más fuerza este ciclón, y según noticias que han llegado de allá, la iglesia en construcción se vino a tierra por completo, fuera de otros daños de no menor significación. Por dicha el viento cesó ya, al parecer.

Mucho entusiasmo han despertado los trabajos del Canal de Panamá y no son pocos los individuos que se han enganchado para esos trabajos, ilusionados por los grandes jornales que por medio de hojas sueltas ofrece el representante de la zona canalera Mr. Taber. Hánsese ido ya, en el vapor pasado, cerca de ochenta hombres, y están listos ya para embarcarse, de hoy a mañana, más de cien.

La mayor parte de esos enganchados, son nicaragüenses, hondureños, salvadoreños, y guatemaltecos. Costarricenses están en minoría, pero es el momento de que el Gobierno, inspirándose en el bien de los ticos, obligue a los representantes del canal, que depositen en alguna parte de aquí, por lo menos el valor del pasaje de cada ciudadano, como diz q' se acostumbra en otras partes, pues quién sabe si las ofertas de buenos sueldos y demás comodidades son solo tortas y pan pintado, y bien puede suceder que en llegando los trabajadores allá, sean víctimas de malos tratamientos de parte de la compañía canalera.

Todos los trabajadores contratados, son gente pobre, que se van albagados ante la perspectiva de buena fortuna, y si desgraciadamente, las ofertas no son otra cosa que el sebo para atraparlos, quién podrá, en tierra extraña, favorecerlos? O se tendrán que ver humillados para no morir de hambre? Toca, pues, al Gobierno, garantizar, por lo menos, el regreso de los costarricenses que se vayan en pos de un ideal, a consumir sus energías lejos, muy lejos de su familia.

Van esas dos notitas, señor Redactor, por que son las únicas dignas de mención en la presente semana. Veremos la próxima si da mas material interesante.

TRISTAN DEL VALLE.

OFICIAL

Gobernación.—Se a cone de licencia al señor Enoch B. años, portero de la Dirección General de Correos, para separarse de su puesto por el término de tres meses.

UNA CARTA

En *La República* de ayer ha sido publicada una carta, que autoriza el pseudónimo *L. Rendón*, y en la cual se le hacen groseros ataques al señor Ministro de Gobierno de la República de Panamá, General don Santiago de la Guardia.

Podemos asegurar, porque tenemos conocimiento perfecto de los hechos, que es absolutamente falso que el señor de la Guardia haya pedido la renuncia á todos los empleados que en aquella República no votaron en las elecciones municipales por los candidatos del Gobierno. Por el contrario, expresamente les manifestó que podían dar sus votos en favor de las candidaturas de su gusto, cualesquiera que ellas fueran, y gracias á esa actitud del señor de la Guardia ganó el Partido Liberal las elecciones en su mayor parte. Por lo demás, ha mantenido y mantiene en los Ministerios multitud de empleados liberales, de su Subsecretario abajo, no exigiéndoles otra cosa que cumplimiento exacto y leal de sus cargos.

Protestamos enérgicamente de que para atacar al señor de la Guardia se tome el nombre de Costa Rica, —no porque esperemos nada del Ministro de Panamá, que nada podemos esperar, — sino porque los verdaderos costarricenses no hemos olvidado los servicios eminentes que en otra época prestó al país el señor de la Guardia, á quien en reconocimiento de ellos le fué concedida como un honor, sin que él la solicitara, la carta de ciudadanía costarricense, como la República de Panamá acaba de otorgarle la suya al abogado norteamericano Mr. Cronwell.

UN COSTARRICENSE.

San José, 31 enero 1905.

Política radical en Nicaragua

Los recientes conflictos

La expulsión del clero

UNA ENTREVISTA EN EL PALACIO EPISCOPAL CON LOS DOCTORES REYES Y CASCO

Con noticia de que se encontraban en esta capital procedentes de Panamá algunos clérigos de los recientemente expulsados por el Presidente de la República de Nicaragua, General don José Santos Zelaya, y deseosos de tener al tanto á nuestros lectores de todos los detalles de este importante asunto, nos apersonamos en el Palacio Episcopal en donde se hospedaba el doctor don Canuto Reyes, Canónigo teologal de la Catedral de León y el doctor don R. Casco, Secretario de la curia eclesiástica nicaragüense y catedrático de derecho canónico del Seminario Conciliar del vecino país.

Tan pronto como nos anunciamos, estos caballeros nos recibieron prestándose gustosos á tener con nosotros una *interview* que amplie las noticias que se han publicado en la prensa de la capital, referentes á su expulsión y á la del Ilmo. señor Obispo Pereira y Castellón.

El Sr. Secretario Dr. Casco, persona inteligente y de gran locuacidad, fué el primero en entrar en materia y en darnos los datos que vamos á publicar.

—¿Podría el Dr. Casco decirnos los nombres y calidades de los desterrados por el señor General Zelaya?

—Sí señor, con el mayor placer. Además del Ilmo. Obispo Dr. don Simeón Pereira Castellón, cuyo paradero ignoramos aún, salieron fuera del país el Arceidiano de la Catedral doctor don José Antonio Lescano, mi compañero aquí presente, el canónigo teologal Dr. Canuto Reyes, otro canónigo Dr. don Francisco Escorci Molina y los presbíteros don Dolores Gasca, don Juan Somarriba, don Pompilio Peña, sacerdote español don Julio Scottó Vargas, don Víctor Manuel Pérez, don Tomás Velasquez, don Dolores Talavera, don Isidoro Carrillo, don Alfredo Jarquin, don Francisco H. Leiva, don Manuel Castillo y un servidor de U., R. Casco, casi todos profesores de los Seminarios Mayor y Menor que han sido clausurados de orden del Gobierno, sin motivo que justifique tal medida.

En el Seminario teníamos 200 alumnos internos y 80 externos, la mayor parte hijos de liberales y algunos hijos de Ministros del actual Gobierno y hasta uno pariente muy cercano del Presidente Zelaya. En el Seminario Mayor había es-

tudiando para la carrera eclesiástica 40, que como los anteriores, han sido expulsados.

—Y podría decirme el doctor Casco qué originó esta actitud del Gobierno nicaragüense, que ha traído como consecuencia la acefalía de la Iglesia de aquel país y el desmembramiento de su principal clero y clausura del importante plantel que regían Uds.

—Desde hace muchos años hay antecedentes que entrañaban deseo de hostilizar al clero, pues en nuestro país, como en algunos otros de América, los llamados liberales no creen cumplir con sus deberes de tales, sino es haciendo guerra á muerte á todo lo que se relaciona con los sacerdotes.

Ultimamente se dió una ley prohibiendo el culto externo á imitación de México y Guatemala, y como es consiguiente, se nos prohibía el uso del vestido talar, so pena de 100 pesos de multa. El General Zelaya dió á esta ley el correspondiente exequatur y estábamos en la mejor disposición para cumplirla, cuando ocurrió el bautizo del niño José Santos, 2.º hijo del Presidente, al que concurrió nuestro Prelado. En la fiesta, el señor Zelaya prometió al señor Obispo que no obstante la ley, podrían continuar usando la sotana, ajustándose siempre á la parte penal que imponía 100 pesos de multa, al que no cumplía con lo ordenado.

La susodicha ley debía entrar en vigencia el 1.º de enero y el día 2 de enero fuimos sorprendidos por gran cantidad de tropas que nos condujeron á la cárcel, en la cual dormimos confundidos con criminales de la peor estofa, junto con algunos jóvenes de la buena sociedad, que simpatizando con nosotros, sufrieron de parte de las autoridades el mismo rigor. El día tres, con un piquete de soldados, fuimos conducidos á Corinto y encerrados en la cárcel de aquel puerto. A medida que pasaban vapores, se nos embarcaba en segunda clase, unos para el Norte (Salvador y Guatemala) y otros para el Sur (Costa Rica y Panamá). Al señor Obispo le tocó su peregrinación á los países del Norte, y esta es la hora, como le dijimos antes, que no sabemos de él. Nosotros fuimos á Panamá, pero como mi compañero el doctor Reyes había hecho sus estudios en el Seminario de este país y además tenía aquí muy buenas relaciones, resolvimos venirnos á Costa Rica, cuya proverbial hospitalidad es de todos conocida.

—Doy á Ud las gracias por su lisonjera opinión respecto á nosotros y no dudo que siendo Uds. emigrados políticos, por decirlo así, en esta sociedad tendrán la cabida que se les dispensa siempre á personas de tanta cultura é ilustración como los que me han dispensado el honor de esta entrevista.

—Señor, á nuestra vez agradecemos su benevolencia y quedamos vivamente complacidos de su visita.

Inmediatamente dimos por terminada nuestra entrevista, no sin las más sinceras protestas de agradecimiento de parte de los ilustrados eclesiásticos, por la amabilidad con que habían sido recibidos, no sólo por la sociedad, sino por el Ilmo. Obispo señor Stork, de quien son huéspedes.

Tanto el doctor Reyes como el doctor Casco, son personas de vasta ilustración y de gran juicio, pues en nuestra conversación no deslizaron ni una sola frase que sirviera de protesta por las medidas extremas de que han sido objeto en su país. Sólo notamos algunas amargas consideraciones por el despojo que se les hizo, no sólo del edificio del Seminario, que acaba de concluir el señor Obispo Pereira, sino de los enseres de él, entre los que se encontraban tres valiosos gabinetes de Física, Historia Nacional y Laboratorio Químico que acababan de llegar de Europa.

Según manifestación que nos hizo el Canónigo doctor Reyes, todos los clérigos expulsados son nicaragüenses, con excepción del Pbo. don Pompilio Peña, que es español. Probablemente el Obispo Pereira vendrá á radicarse en Costa Rica, en donde ya estuvo otra vez en éxodo político.

Conde K, Sildo.

Roberto Sanchez

Frente á la Marina en el Mercado al lado de Mr. Asch.
Avenida central no. 331.

Cran almacén de calzado

de todas clases y á la medida.
Servicios para la clientela de capitales de provincias y demás poblaciones por correo libre de porte.

CABLES

GUERRA RUSO-JAPONESA

LA NOTICIA

de la huelga llega al ejército ruso

Cuartel General, Kuroptkin, 24.—Los japoneses comunicaron á los rusos los sucesos del domingo pasado y toda la semana en Petersburgo. Los oficiales están profundamente impresionados.

Negociaciones

entre Kuropatkin y Oyama

San Petersburgo, 20.—Ha motivado sorpresa general la publicación por la prensa de un breve despacho de París anunciando que Kuropatkin ha entablado negociaciones con Oyama. Causa profunda especulación porque dejó publicar este despacho el Censor.

Vapor apresado por los japoneses

Tokio, 28.—El vapor americano "Dollar," en camino para Vladivostock con un cargamento de provisiones de toda clase, ha sido apresado por los japoneses al este de la isla de Hokkaido.

KUROPATKIN

corta la línea de Oyama.—Telegrama del Czar.

San Petersburgo, 29.—Se confirma oficialmente la noticia de que Kuropatkin cortó definitivamente 2 puntos de la línea de Oyama. Se esperan impacientemente más noticias.

Se dice que el Czar telegrafió á Kuropatkin: "Obtenga á todo costo victoria, á fin de distraer atención de Rusia."

EL ZARPE

de la tercera escuadra rusa se prorrogó

Berlín, 21.—Se anuncia que la salida de Liban de la tercera escuadra del Báltico, fijada para el día de hoy, ha sido prorrogada, habiéndose amotinado la tripulación.

Buques de guerra para el Japón

Tokio, 29.—Se ha contratado en Inglaterra la construcción de 2 acorazados de 16 mil toneladas de desplazamiento cada uno, siendo su coraza de 14 pulgadas de espesor.

LA HUELGA RUSA

La familia real se encuentra en Tsarkoeselo.—Consejo de Ministro en Tsarkoeselo.—Los oficiales reciben cartas amenazantes.—Conflictos en Varsovia.—Las cárceles atacadas en Moscú.—La tropa disparó contra el palacio.—Periódico suspendido.—Formación de un comité revolucionario en París.

Petersburgo, 28.—El Czar y Czarina, los hijos y la Emperatriz madre y el gran duque Michael, Alexandrovitch hallábase en Tsarkoeselo. Los gran duques Boris Vladimir y Andrés están en ésta. Están preocupando mucho á Trepoff las mujeres agitadoras. Tiene presas á 158 de ellas.

Petersburgo, 29.—Alexieff se ha nombrado Virrey de la Manchuria.

Celebróse en Tsarkoeselo un consejo de ministros para discutir medidas para remediar la situación. Se acordó publicar un decreto exhortando al pueblo á guardar el orden; el gobierno estudia activamente las reformas prometidas en el úkase del 25 de diciembre.

Los oficiales del regimiento Semonovskiy que cargó sobre el pueblo en la Nevski Prospect, han recibido cartas amenazándoles con la muerte.

Anoche los huelguistas atacaron las fábricas. Las tropas hicieron disparos causando muchas muertes y heridos.

Varsovia, 29.—El orden está guardado por numerosas patrullas. La línea telegráfica está amenazada por los huelguistas. Se han librado varios conflictos entre la turba y las tropas.

Moscú, 29.—Los revolucionarios trataron de libertar á los presos. Atacaron las cárceles, tirando bombas. Los hospitales están repletos de heridos.

San Petersburgo, 29.—Se ha descubierto que muchos soldados que debían haber tirado desde la plaza del Palacio de invierno sobre el pueblo, tiraron contra el mismo Palacio, agujereando las ventanas con más de 200 balas.

Moscú, 29.—Las autoridades suspendieron por espacio de 3 meses la publicación del periódico liberal "Russki Vredomosti."

París, 29.—Aquí se expresa mucha simpatía con la revolución en Rusia. Se están colectando sumas para ayudarla. Ba-

jo el nombre de "Comité de la revolución de Rusia" se ha formado una Asociación de prominentes liberales. Se están distribuyendo millares de listas de suscripciones para acumular fondos, no para las familias sino para ayudar á los trabajos revolucionarios.

NOTICIAS VARIAS

Budapest, 28.—Parece que las elecciones han dado por resultado la completa derrota del Gobierno. La oposición ha elegido 181 miembros de los cuales 118 son del partido de Kossuth. Se sabe el resultado de las elecciones en 318 distritos electorales.

Santo Domingo, 28.—Los ciudadanos desterrados protestan enérgicamente contra el protocolo de Morales, celebrado con los Estados Unidos.

Washington, 28.—La comisión naval de la cámara de diputados recomienda la construcción de dos acorazados de 16 mil toneladas de desplazamiento cada uno. El armamento y coraza serán los mejores conocidos.

Buenos Aires, 28.—Refiriéndose al rumor de la venta de los navíos argentinos, ésta depende del acuerdo entre Argentina y Chile en vista de la convención que entre ellas existe, relativa á la limitación de sus respectivas armadas. Además, la Argentina no venderá ningún navío sin estar segura que el comprador no sea ni Rusia ni el Japón, porque desea evitar la violación de la neutralidad.

Buenos Aires, 28.—En vista de los alarmantes rumores relativos á un movimiento revolucionario que circulaba en ésta, el jefe de la policía, Coronel Traga, pronuncia enteramente infundado todo rumor á este respecto.

París, 28.—La comisión de comercio de la Cámara de Diputados, ha presentado un informe favorable al proyecto gubernativo para una exposición universal 1920 en conmemoración del quincuagésimo aniversario del establecimiento de la República.

Habana, 28.—Se declaró un incendio en el Palacio Gómez, situado en el Parque Central. Se calcula el daño en cien mil pesos.

Potsdam, 28.—El estado del Príncipe Eitel, es estacionario; está atacado de fuerte calentura. El heredero del Trono está restablecido.

San Francisco Cal., 25.—Pasajeros procedentes de Oriente informan que está revuelta la provincia de Kwangtung, situada en el interior de China. Cuatro mil rebeldes desarmaron á dos mil soldados imperiales. De Canton se han despachado refuerzos.

Londres, 29.—Las acciones de la mina Peiner, donde se encontró un diamante cuyo valor nominal es de una libra esterlina cada una, subieron hasta 80 libras cada una.

Potsdam, 29.—El Príncipe Eitel padece de mucha tos y de difícil respiración. La inflamación ha atacado la parte inferior del pulmón derecho y el diafragma.

París, 29.—Federico Mistral ha recibido una carta autógrafa del Presidente Roosevelt felicitándole por el premio que se le acordó por su novela y rindiéndole las gracias por el tomo de poesías que le envió.

París, 29.—En los círculos oficiales se considera que el resultado de las elecciones en Hungría ejercerá probablemente importante influencia política en la Europa, promoviendo tal vez la separación de Hungría y Austria.

Londres, 29.—Se consideran significativas las especiales gentilezas que usan el Rey y la Reina hacia el ministro americano Choate y esposa, habiéndoles convidado á una prolongada estadía en el castillo de Windsor.

Avisos nuevos

Fabrica de tostar café

6.ª calle Norte N.º 135

Junto á la Botica Universal, frente al Mercado.

En este acreditado establecimiento se tuesta y muele café á C^{e} 1.00 la arroba.
Ve lo saben las familias y pulperos.

LORENZO PADOVANI

8.ª Calle Norte N.º 176

Gran taller de herrería y fábrica de ladrillos de mosaico.

Me hago cargo de toda clase de trabajos de herrería y fabrico ladrillos de mosaico á gusto del público. Junto á la Talabartería de Santiago Calvo

Fabrica de Fideos

- D E -

CARMINE MAFFIO É HIJO

8ª Calle Norte

Nº 132

En esta fábrica se elaboran fideos de todas clases con las mejores harinas del país y extranjeras. Ventas por mayor y menor.

AVISOS ANTERIORES

DESEO COMPRAR

cualquier cantidad de sellos de Costa Rica y Centro América.

R. J. VARGAS.

Apartado 138.

EDUARDO MAROTO

OFICINA de Agencias y Comisiones, de toda clase. Depósito de muebles y mercaderías en general.

Acepta toda clase de consignaciones y encargos.

Local: 75 varas al Oeste de la esquina N. O. del Parque Central.

A DAN ROJAS

PINTOR TAPIZADOR Y ROTULISTA

Recibe órdenes en la imprenta de EL DIA.

Jose M.ª Fernandez M.

LIC. GEOMETRA

Calle 9a. N. No. 49.

Apartado No. 527

Trabajos de Agrimensura,

de Contabilidad y Mecanográficos

Dr. M. ZUÑIGA

Receta ahora en la BOTICA AMERICANA, frente al Carmen.

Horas de consulta... de 12 m. á 4 p. m. En las demás horas se le encontrará en su casa de habitación, 50 varas al Norte de la IMPRENTA NACIONAL.

INVITACION

A las fiestas cívicas de San Mateo, que se verificarán en los días 24, 25 y 26 de Febrero, tiene la honra de invitar á todos los habitantes de la República,

EL COMITÉ.

Consejos para familias

La salud depende en primer término de la calidad de los alimentos. En vista de eso, aconsejamos al público en general que te provea de artículos de consumo diario en la venta de granos y queso que tiene ISMAEL SOLIS en el centro del Mercado, quien atiende debidamente al comprador, compitiendo en CALIDAD, BARATURA y ASEO.

Ventas al por mayor y al menudeo

Haced vuestras compras en dicho lugar y tendréis buena alimentación.

LUIS CRUZ

- DENTISTA -

Bajos de la casa donde está el Centro de Amigos

FRENTE AL MERCADO

Gratis a los pobres

Se habla inglés y francés

CACETILLA

Después de probar todos los engañosos remedios que se anuncian, es cuando mas se agradece la eficacia RADICAL del Digestivo Mojarrieta cuya superioridad está universalmente confirmada.

Curaciones desesperadas en personas bien conocidas que lo tomaron durante tres meses son las que lo han hecho glorioso, pero un solo estuche produce mejor efecto que una docena de frascos de cualquier otro remedio; porque además de ser el único verdadero Curativo radical del estómago y del intestino sin engañosa acción calmante, es Digestivo y Purificador de los alimentos.

Se debe exigir que cada hostia tenga gravado de nombre Digestivo Mojarrieta.

De venta en las principales Droguerías de Europa y América.

A los padres de familia

Nos han venido á informar que en una taquilla que está situada en uno de los lugares más céntricos de esta ciudad, admiten niños de doce á trece años de edad, que van casi todas las noches á tomar tragos.

Algunos de esos pequeñuelos pertenecen á familias muy distinguidas de nuestra sociedad josefina.

Parece que una noche de estas, el activo León Zeledón, sabedor de que á los niños se les servía licor en ese establecimiento, dió orden terminante al dueño para que les prohiba la entrada á los menores, y de lo contrario será fuertemente multado como la ley lo manda.

Tomen nota de esto los padres de familia.

Ilustres viajeros

Procedentes de Panamá y en éxodo político, han llegado á esta capital y se hospedan en el Palacio Diocesano los presbíteros doctores don Canuto Reyes, Canónigo Teologal del Cabildo de la Diócesis nicaragüense y D. R. Casco, Secretario de la Curia y Catedrático de derecho canónico en el Seminario Conciliar de León.

Saludamos á estos caballeros eclesiásticos.

Partida

La distinguida dama doña Julia Alvarez v. de Rojas salió el lunes por tren del Pacífico rumbo al simpático puerto de Puntarenas.

La acompañaban en calidad de invitadas muchas amigas, tanto de ella como de su simpática hija.

En el convoy tenía destinado un carro especial.

Muchas amistades concurren á la estación á despedirla y algunas fueron hasta Santo Domingo.

Grata temporada deseamos á esta caravana.

Operación

La apreciable señora de nuestro particular amigo el señor don Adolfo Blen, sufrió antier una penosa operación que felizmente se llevó á cabo con buen éxito.

Mucho lo celebramos y es nuestro deseo que se restablezca cuanto antes.

Municipalidad

Hoy debe celebrar sesión nuestro Ayuntamiento. Parece que tiene asuntos de mucha importancia que tratar.

Mañana daremos la minuta.

Destace

El 30 del mes pasado, se destazaron en el matadero de esta capital, 19 reses que pesaban 6909 kg, y pagaron de impuesto ₡ 96 72, y 4 cerdos que pesaban 259 kg, y pagaron de impuesto ₡ 5 18.

Rentas Municipales

Se han enterado en el Banco de Costa Rica, por escarcelaciones de la Reclusión ₡ 3 75.

Can

Por el lado del Paso de la Vaca mordió antenoche un enorme can á un niño llamado Juan Urefia.

La policía llevó al dueño del perro al Cuartel y tuvo que pagar multa.

No sólo los perros muerden

Ayer fué conducido al cacharro un tal Francisco Salguero, porque mordió una mejilla y causó una contusión en una mano á Filomena Calderon.

Piano

Se desea tomar en arriendo un piano. Información en esta Redacción.

Aumento

Creemos de justicia que al portero de la Sección Comercial, se le aumente su sueldo, pues grande es el recargo de trabajo existente en dicho departamento, si se tiende al continuo despacho de presupuesto de tantísimas oficinas, el diario abrir de cajas que llegan con mercaderías del exterior y los servicios q' dicho portero está encargado de prestar al almacenista escolar. De verdad, llamamos la atención del caballero don Manuel Brenes, sobre la solicitud de aumento á ₡ 50.00 que debe hacerse para el mencionado portero. (Comunicada)

Personales

El sábado próximo partirá para "El General" nuestro amigo don Leocicio N. Bello, á concluir su misión; lo acompaña un amigo suyo. Feliz viaje le deseamos.

—Procedente de Puntarenas se encuentra entre nosotros nueva mente nuestro amigo, el industrial obrero don Emilio Artavia.

De gravedad

Don Balvanero Vargas, antiguo servidor del país, en diferentes puntos de la Administración pública, y actual Jefe de la Aduana del Puerto de Limón, se encuentra gravísimo en el lugar de su residencia.

Se teme un fatal desenlace para su enfermedad. Lo deploramos.

FERROCARRIL de C. R.

Un alto empleado del Ferrocarril al Atlántico nos dice que el tiempo ha amainado mucho en la línea y que los desperfectos causados por el último temporal estarán arreglados antes del próximo sábado. Ojalá así sea.

CASAS DE JUEGO

La persecución á los garitos se ha actuado en estos días y con este motivo han

Para el veraneo

Cómodos é higiénicos calzados de lona, blancos y de color, con ó sin suelas de caucho.

Nuevas formas y últimos estilos para 1905 donde Artavia.—

RESTAURANT

En las inmediaciones de la Estación al Pacífico por la calle central, se ha abierto recientemente un **restaurant** que sirve desayunos, almuerzos, comidas y cenas á gusto del consumidor.

También el propietario se hace cargo de servir banquetes y desayunos para fiestas matrimoniales y de familia.

Dirección: La casa que cierra la calle que está frente á la estación.

La unión de las Fabricas

- D E -

Hermanos Múrolo é Improta

GRAN ALMACEN DE CASIMIRES Y TALLER DE SASTRERIA

Calle Central, Sur, 31 y 33

Calle Central, Sur, 31 y 33

Esta casa es la única en su género que importa directamente casimires de las mejores fábricas de Inglaterra, Francia é Italia. — Tiene un taller de sastrería servido por un hábil cortador. — Hace servicios por correo á satisfacción de sus clientes. — Importamos productos alimenticios italianos como: Aceite, Quesos, Pastas de puri sémola y Conservas variadas. — Apartado de Correo, 208

sido sorprendidas algunas casas en las cuales se encuentra rindiendo tributo al vicio, personas de viso social.

Aplaudimos esta actividad de los encargados de vigilar por la moral social.

Nuestros amigos

Don Guillermo Pradilla y don Alfredo de León, han comprado el bien surtido establecimiento de don Antonio Menéndez.

Los nuevos propietarios han puesto al establecimiento nuevo surtido de licores y abarrotes que venden á muy bajos precios.

Recomendamos á los vecinos de la Catedral, la casa de comercio que gira bajo la razón social de "Pradilla & De León," y aseguramos que allí serán debidamente atendidos y satisfecho.

Hemos visitado

la librería de nuestro amigo don M. V. Blanco, antes de don Antonio Padrón, y con satisfacción hemos visto el surtido de libros, de libros en blanco, de bloques de papel para cartas, memorandums, etc etc, y todo lo concerniente al ramo de papelería. También en ese almacén de música hemos visto un buen surtido de música clásica, de baile, de salón y algunos instrumentos musicales.

Una visita á esta librería será muy agradecida por su propietario que está dispuesto á complacer á sus clientes.

Correo

Hoy se despachará correo para Centro América, á las 7 1/2 de la mañana.

Para el Puerto

Don Francisco de Paula Amador, nuestro viejo y estimado amigo, acaba de partir para Puntarenas, lugar de su residencia. Al despedirlo le reiteramos nuestras condolencias por el fallecimiento de su virtuosa compañera.

Por fin!

El lunes amaneció una mañana de éter. Lo diáfano del horizonte que circunda nuestras verdes y poéticas colinas y lo grato de la temperatura que se entabló desde el domingo, nos hace creer que el ciclón que nos ha azotado durante cuatro días, á estas horas está muy lejos de nosotros. Evidiamos con días tan hermosos, á los que pueden disfrutar de las delicias del campo, lejos del horrible aburrimiento que producen la soledad y la ausencia de amigos.

Buena pro les haga.

Caja Municipal

El movimiento de la Caja Municipal durante el día 31 de este mes, fué el siguiente:

Saldo anterior	₡ 18,454.37
Entrada	158.80
Total	186,113.17
Salida	65.00
En caja	₡ 18,548.17

La rabia

Volviendo á recomendar la recogida de perros, porque parece que se han presentado algunos casos de rabia, además del

que dimos cuenta en nuestro número de viernes.

Más vale prevenir que no lamentar.

Acto heroico

Nos cuentan que hace algunos días, al llegar á Heredia el tren que venía de Atlanta para esta ciudad, se ofreció en aquella estación enganchar un coche más. En momentos en que el tren comenzaba á retroceder, una señora trató de montarse cayendo entre las ruedas. El conductor Martínez, exponiendo su vida, logró agarrar á la señora antes de que hubiera tiempo de que la trituraran las ruedas.

Digno de todo elogio es este apreciable empleado del Ferrocarril, que cada día se da á querer más del público.

Reloj

Don José Joaquín García, tiene encargado de vender un reloj para señora. Se encuentra en horas de oficina en la Gobernación.

Reos

Hoy saldrán confinados para la isla de San Lucas y al cuidado de don León Zeledón los reos, Carlos Morales, Nicanor Parra, José Saborío, Miguel Madrigal y Juan Chaverri V.

A Puntarenas

Don Daniel Castro Quesada y sus estimables hermanas partieron ayer temprano al bello puerto del Pacífico.

Regreso

Ha regresado al país el conocido industrial don Francisco Garrón, después de un viaje de recreo por Europa. Lo saludamos atentamente.

Lo sentimos

Bastante mal de salud sigue la apreciable señora de nuestro amigo don José Campo H. Jefe Político de Pacaca. Hacemos votos por la pronta mejoría.

BAUTIZOS

Día 31

Manuel, hijo legítimo de David Díaz y de Antonia Trabado; ambos españoles. Ramón Leonidas, hijo legítimo de Agripito Corrales é Isabel Vargas. José Gaspar, hijo natural de Dominga Jiménez Humberto Visda Antonio, hijo natural de Manuel Flores; María Graciela de los Angeles, legítima de Miguel Murillo y de Mercedes Borbón.

Nueva pulpería

El joven don Noe Padilla ha abierto una pulpería en la avenida 3ª frente á la Arena. Muy buen negocio le deseamos.

COMPANIA DE OPERA

La Compañía de Opera Italiana Scogiamiglio, que no ha mucho estuvo en nuestras playas con la intención de venir á trabajar en el Teatro Nacional de esta capital, se encuentra actualmente dando sus funciones en San Francisco de California, de donde la llamaron.

El 8 del pasado enero se estrenó en aquella ciudad, con la inmortal obra de Verdi "Rigoletto," habiendo alcanzado mucho éxito.

Carpintería francesa

155 varas calle abajo de la caballeriza de don Adolfo Sáenz de

Martin Teillagorri y **Bernardo Sarratea**

Tenemos el gusto de anunciar al público que habiendo ensañado nuestros talleres de **Carpintería y Ebanistería** estamos en condiciones de hacernos cargo de cualquier trabajo en estos dos ramos. También hacemos muebles de todas clases, conforme a catálogos y gusto del cliente

Muebles estilo frances y americano

¡La Valenciana! **¡La Valenciana!**

-Madrigal Hnos-

En esta acreditada tienda, situada en el Mercado, además de ser bien atendidos por sus empleados, hallarán sus clientes magníficos artículos de las mejores calidades y á verdaderos precios módicos.

Entre las mercaderías que acaba de recibir encontrará su clientela, bordados, encajes, cintas, pasamanerías, cuellos, géneros para pecheras, corcets bajos, polvos finos, medias para señoras, calcetines, hilo y seda de colores y un magnífico surtido de muñecas, ganchos de cabeza y peineta.

SOLARES

para edificar, bien situados y á precios módicos tiene encargo de vender

MANUEL CORONADO

436, Avenida Central, O. 7.5 .92

Aviso

El que suscribe compra cueros secos de res, en buen estado, al precio de Cr. 27 el quintal, puestos en Cartago.

Dirección: Hotel Francés de don Marcial Geneó en le establecimiento de don Jaime Esquivel. San José, Diciembre 15 de 1904.

ALBERTO ESQUIVEL.

VENDO ó CAMBIO por terrenos cerca de la ciudad de Alajuela ó por casas en dicha ciudad, las fincas siguientes:

- 1a. Terreno situado en San Juanillo del cantón de Naranjo constante de cinco manzanas de potrero y tres de café.
- 2a. Tres manzanas de agricultura en Candelaria del mismo cantón.
- 3a. Nueve manzanas de sembrar maíz y yuca en San Miguel del mismo cantón (cerca de la Villa).
- 4a. Dos manzanas de potrero en Sarchí de Grecia y
- 5a. Ocho manzanas en San Juan de San Ramón; de ellas hay cuatro de café, una de caña y el resto de potrero, con una casa para peones.

Victor Rojas S.

Alajuela, diciembre 25 de 1904.

¿Desea usted

arreglar su casa, cambiar un piso, hacer un baño, poner un filtro colocar una chimenea, enlozar un patio, entapizar una sala, arreglar sus muebles ó hacerlos nuevos? Necesita Ud. algún trabajo de herrería, carpintería, fontanería, etc., etc? ¿Quiere hacerlo Ud. bien, económicamente? Pues dirijase á

LA NUEVA YORK

-DE-

RAFAEL FONSECA GALVO

150 varas al Sur de "La Violeta". Allí, además, se hacen magníficos exosados portátiles, según el sistema ensayado por la Municipalidad con magníficos resultados, de todos tamaños y diversos pero bajos precios.

La Relojería Suiza

-DE-

ALCIDES CHAPATTE

ituada en la esquina y en los bajos del Hotel Internacional, tiene á la orden de sus distinguidos favorecedores un verdadero surtido de novedades en los ramos de joyería y relojería.

Anillos y piedras preciosas de todas clases y precios. Relojes para hombres desde 3 colones. Preciosos relojes para señora entre los que actualmente hay ganos bellísimos á 40 colones.

No y ¡sque olvidar que lo que esta casa vende lo antizaha.

CERVECERIA



Para el veraneo

Las personas que salgan durante este verano, deberían examinar las camas portátiles, colchón de a lambre, última invención, fabricadas y vendidas á precios módicos en la Carpintería de los Hermanos Roig, frente al despacho del doctor E. A. Friis.—Cómodas y de mucho confort.

Fibras textiles

THE AMERICAN FIBRE COMPANY desea desarrollar la producción de fibras comerciales en Costa Rica, y su Presidente señor don David Millar, radicado en San José, tendrá mucho gusto de hacer negocio con personas que tengan cantidades de Piñuela, Plátano, Hitavo, Pita, Piña, y Cabulla en sus terrenos.

Correspondencia, muestras y precios deben enviarse á la casilla 51.—San José.

Línea Hamburguesa Americana

Servicio Atlas

Los vapores de esta conocida Línea que hacen el tráfico entre Nueva York y Puerto Limón son los siguientes:

"Siberia", "Alleghany", "Sarnia", "Altai"

y zarpará de Limón cada lunes.

Esta ruta es la más rápida para hacer el viaje á Europa. La mesa es excelente y cada vapor lleva una camarera.

Se hacen descuentos á los pasajeros que tomen billetes de ida y vuelta, valederos por un año.

Los vapores "SIBERIA," "SARNIA" y "ALTAI" tocan en Kingston á su regreso.

Los pasajeros deberán siempre anotar sus pasajes de antemano, directamente con el suscrito ó por medio del señor FÉLIX WISS, Sub-Agente en San José. A fin de evitar demoras, un empleado de la Agencia encontrará en la Estación del Ferrocarril los pasajeros para DARLER SUS BILLETES.

CERVECERIA RICHMOND

Cerveza Negrita y Sol

Cerveza doble negra

marca RRR y Pale Ale

Refrescos esterilizados por el único procedimiento que indican verdaderas eminencias científicas.

GANGA

Se vende una cómoda casa, situada en Richmond, frente á la plaza, á cincuenta varas de la línea del Tranvía y á doscientas de la Sabana.

Estando muy próxima á la ciudad, presenta todas las ventajas de una casa de campo.

Para pormenores, informarán en la casa núm. 247 de la calle 17 Norte.

SONDULIN

EL BETUN DEL PORVENIR.—NEGRO Y AMARILLO. (Rosset.) La mayoría de los betunes empleados hasta hoy, estropean el cuero y lo hacen quebradizo.

EL SONDULIN al contrario, convierte el cuero duro en suave y lo hace durar mucho tiempo.

SONDULIN es en calidad, superior al mejor y más caro de los betunes americanos; pero con las siguientes ventajas sobre aquellos:

1a. Que es más económico porque se vende á menos precio y porque una cajita dura más tiempo, debido á que á de untarse "muy poca cantidad" para que deje el cuero brillante.—2a. Que SONDULIN no ensucia jamás la ropa, aunque ésta se moje á consecuencia de la lluvia.—3a. Porque puede usarse con cepillo ó con trapo, dejando de ambas maneras lustre de charol.

EL SONDULIN debe usarse así: Se quita primero el betún antiguo del calzador lavando á raspa. En el primer caso se deja secar antes de aplicar el SONDULIN. Con sólo frotar algunos veces está el calzador reluciente.

EL SONDULIN no debe humedecerse al usarlo. Después de usarse debe tenerse el cuidado de cerrar bien la cajita, para impedir que la pasta se seque.

SONDULIN COMPANY LTD.—ESTADOS UNIDOS. De venta en todas partes. Depósito por mayor, PAGES & CAÑAS

CIRCULACION Y FUNERALES

Me hago cargo de toda clase de circulación como tarjetas de entierro, matrimonios, bautizos etc. Cuento con un magnífico Directorio y 10 años de práctica lo dicen todo.

También me haga cargo de cobrar toda clase de cuentas extrajudicialmente.

Se me encontrará hasta las 10 a. m. en mi casa de habitación 4ª Avenida Oeste número 266 contigua á LA TIQUETERA.

JOSE MENDEZ CHAVES

OPORTUNIDAD

Se vende una finca de 140 manzanas de terreno, situada en El Rodeo, cantón de Mora, cultivada en parte de caña y café, siendo el resto potrero y montaña. El precio es una verdadera ganga para el comprador.

Para informes en la Jefatura Política de dicho cantón. Pacaca 21 de enero de 1906.

LA FABRICA DE VELAS

LA CORONA

Situada 300 varas al Sur de la Botica Francesa Av. 10 O.

Comprada por Justino Alvarez García á la extinguida sociedad "Cesario G. García y Cía." y notablemente mejorada, fabrica VELAS de todo tamaño, que por su calidad compiten con las extranjeras, y se venden al precio más bajo de las que se fabrican en el país.

Figarse: 300 varas al Sur de la Botica Francesa, 10ª avenida Oeste, LA CORONA.

UN CAMBIO EQUITATIVO.

Incuestionablemente se realizan fuertes sumas de dinero por las especulaciones más sencillas; pero las grandes fortunas proceden de los negocios legítimos y de buena fé, en que los efectos proporcionados valen el precio pagado. Ciertos afamados hombres de negocios han acumulado sus millones enteramente de esta manera. Exactos y fieles en todo contrato ó compromiso, gozan de la confianza del público y dominan un comercio que no pueden alcanzar los competidores tramposos y de mala fé. Á lo largo no paga engañar á otros, pues aún las criaturas y perros pronto aprenden la diferencia entre los verdaderos amigos y los enemigos disimulados. Un farsante puede anunciarse con un ruido semejante al sonido de mil cornetas, pero pronto se le llega á conocer. Los fabricantes de la

PREPARACION DE WAMPOLE

siempre han obrado bajo principios muy distintos. Antes de ofrecerla al público, se cercioraron perfectamente de sus méritos y solo entonces permitieron que su nombre se diera á la estampa. Al público se le aseguraron los resultados, y encontró que lo dicho era la verdad. Hoy la gente le tiene fé como la tiene en la palabra de un amigo probado y de toda confianza. Es tan sabrosa como la miel y contiene todos los principios nutritivos y curativos del Aceite de Hígado de Bacalao Puro, que extraemos directamente de los hígados frescos del bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto, Extractos de Malta y Cerezo Silvestre. Ayuda á la digestión, arroja las Impurezas de la Sangre y cura la Anemia, Debilidad, Linfatismo y Tisis. "El Sr. Dr. Enrique Prins, Médico del Hospital San Roque en Buenos Aires, dice: En mi práctica he tenido oportunidad de apreciar las excelentes dotes de su Preparación de Wampole y me complazco en certificarlo, recomendando su uso como de resultado muy eficaz." Nadie sufre un desengaño con esta. En las Boticas,